
第６０回木津川市地域公共交通総合連携協議会における

書面決議の結果報告について

＜協議会委員＞（■…書面決議書回答者 □…書面決議書未回答者）

【学識経験者】

■大庭 哲治（副会長） ■井上 学委員

【市民代表】

■占部 禎佑委員 ■藤田 弘志委員 ■桑原 久和委員

■津田 浩司委員 ■上月 俊行委員 ■木村 剛委員

■平田 克子委員 ■行衞 滿委員 ■兎本 久和委員

【事業者】

■兒嶋 一裕委員 ■大野 豊委員 ■大西 秀樹委員

■津田 秀夫委員 ■足立 高広委員 ■大江 正泰委員

■梅田 幹夫委員 ■加藤 隆委員 ■今西 宏委員

【行政機関】

■稲留 健一郎委員 ■大前 利夫委員 ■松永 弘道委員

■安見 浩一委員 ■松田 直樹委員

■久保田 明委員

＜協議事項＞

①市内バス無料 day について

②公共交通の利用促進に係る標語の活用について

③あそびでつながるプレイフルパークにおける公共交通利用促進について

＜決議日＞

令和４年９月１６日

＜協議結果＞

①市内バス無料 day について

回答者数２６名 賛２６名、否０名、無効０名

賛成多数により承認することとなった。

②公共交通の利用促進に係る標語の活用について

回答者数２６名 賛２６名・否０名・無効０名

賛成多数により承認することとなった。

③あそびでつながるプレイフルパークにおける公共交通利用促進について

回答者数２６名 賛２６名、否０名、無効０名

賛成多数により承認することとなった。
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書面決議に係る意見及び事務局の回答について

①市内バス無料 day について

②公共交通の利用促進に係る標語の活用について

③あそびでつながるプレイフルパークにおける公共交通利用促進について

番号 意見等（要約） 事務局の回答

１

周りの方々への PR を老人会で実施し、各自責任をもって

話をするように依頼する。

周りの方々への PR ありがとうございます。本事業につい

ては、実施前の PR が大事であると考えています。事務局

としましても、できる限りの PR をさせていただきます。

２

色々な企画を行い、市民に早くアピール（広報等）して、

興味を持ってもらう事が大事と思います。本件について

は、付近住民にはアピールを行いました。

無料 day について、周りの方々にアピールいただきあり

がとうございます。無料 day に限らず、公共交通の利用

促進策を実施していき、広くアピールすることは継続し

ていきたいと考えています。

番号 意見等（要約） 市の回答

１ 意見なし

番号 意見等（要約） 市の回答

１ 意見なし

別紙２


